



Am nächsten Nachmittag war eine intellektuelle Gesellschaft rechts um die Ecke

findet sich eine kleine Bombe, die in dem Körper des Walfisches platzt.“ Als Marga über diesen Satz nicht hinwegkam, stieß sie ein Lebegreis von hinten elegant in die Achselhöhle.

Also aufstehen.

Zu Hause hängte Marga sehr sorgsam den Kommodenspiegel zu, weil sie sich der Anmaßung des menschlichen Gesichtes schämte. Weshalb die Leute nur den jungen Walfisch hatten davonrennen lassen? Weiß war er oberhalb der Augen, die Schwanzflosse schien gotisch nach vorne zu stehen; wunderbar ängstlich auch hatten die Lippen geschnuppert, als Mama explodiert über jedes Niveau sich erhob.

Ein künstlicher Kuckuck schlug Mitternacht: Marga tat atmen in einem flachen Bett; Island auf, Island ab...

Am nächsten Nachmittage war eine intellektuelle Gesellschaft rechts um die Ecke. Dr. Petrowicz näselte Amortisierungsprobleme, um Zeit zu gewinnen. Einen dunkelgrauen plustringen Bubikopf hatte diese Marga in ihrem Schaukelstuhl, ohne Frage. Und wenn man halbwegs hinsah — Bodenkredite für die Wolgadeutschen grenzen an Utopie —, so schien der aufgeworfene Mund von Küssen oder dergleichen unwittert. Dennoch war sie schlank geblieben und streichelte Kakteen mit Grazie.

Als die Reihe des Teegebäcks an sie kam, wandte sie Christus auf Walfische, zur Gruppe der Bartenwale gehörig, an, so daß der Abwässer-Professor von der